
Pièces 4 Pièces

Superficie 143 m²

Référence CAB6974

Prix 2 590 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Découvrez  ce  superbe  penthouse  avec  ascenseur  d'environ  143  m2  offrant  une

vue mer panoramique sur le Cap d'Antibes, les îles de Lérins et l'Esterel, idéal pour

admirer  les  plus  beaux  couchers  de  soleil,  vue  mer  panoramique  également  sur

jusqu'à l'Italie en passant par la vieille ville d'Antibes et les montagnes enneigées.

Ce  penthouse  comprend  3  chambres  chacune  avec  sa  salle  de  bains  avec

douche.  Chaque  chambre  et  chaque  pièce  de  l'appartement  bénéficie  de  la  vue

mer  panoramique.  Idéalement  situé  et  au  calme  total,  à  5  minutes  à  pied  des

plages et des commerces. Copropriété parfaitement ...

Discover  this  superb  penthouse  with  lift,  measuring  approximately  143  sqm,

offering panoramic sea views of Cap d'Antibes, the Lérins Islands and the Esterel,

ideal for admiring the most beautiful sunsets, with panoramic sea views stretching

as  far  as  Italy,  passing  over  the  old  town  of  Antibes  and  the  snow-capped

mountains.This  penthouse  comprises  3  bedrooms,  each  with  its  own  bathroom

with  shower.Every  bedroom  and  every  room  in  the  apartment  enjoys  panoramic

sea  views.Ideally  located  in  a  peaceful  setting,  just  a  5-minute  walk  from  the

beaches and shops.Perfectly maintained condominium.The ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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